
Протокол № 3 

заседания Совета школы 

Муниципального бюджетного  

общеобразовательного  

 учреждения  «Средней 

общеобразовательной школы № 16» 

Асбестовского городского округа 

от  24.12.2011  г. 

 

 

Присутствовало:  23  человека 

 

Повестка дня 

 

1. Предварительные итоги выполнения сметы расходов школы за 2011 год. 

2. О выполнении плана антикризисных мероприятий за 2011 год. 

3. Изменения в оплате труда педагогических работников, согласование 

локальных актов, связанных с этим процессом. 

 

            По первому вопросу слушали гл. бухгалтера школы Елькину О.Г., которая 

подвела предварительные итоги выполнения сметы расходов учреждения за 2011  

год. В феврале директор школы выйдет к вам с отчетом о финансово-хозяйственной 

деятельности за 2011 год, который нужно будет утвердить, а сегодня мы подводим 

предварительные итоги. 

            Хочется отметить, что по итогам утверждения сметы расходов на 2011 год 

мы имели неплохие данные. Закрыты были все статьи, предусмотрены все расходы 

на обязательные платежи: коммуналка, мед. осмотры, работы ЦСЭН, тревожная 

сигнализация и пожарная сигнализация, но недостаточно  выделили средств на 

мебель и УНП, совсем не было денег на ремонты , приобретение хозяйственных 

расходных материалов.  Уже с первого квартала финансирование отставало от плана 

сметы, с трудом выполнялись предписания органов надзора, изменились требования 

к оформлению документов с хозяйствующими субъектами,  задерживали документы 

на оплату в Финансовом управлении АГО, с конца ноября перестали принимать 

платежи по местному бюджету в связи с невыполнением бюджета округа по 

местным налогам. Все это привело к тому, что  смета не будет выполнена на 100%, 

останется кредиторская задолженность прошлых лет и возможно декабря 2011 года. 

        

         Решили: 

1. Принять к сведению информацию по предварительному исполнению сметы 

расходов учреждения за 2011 год. 

2. На заседании Совета школы в феврале 2012 года заслушать и утвердить отчет 

директора школы о финансово-хозяйственной деятельности за 2011 год. 

Голосовали: за – 23 человека 

                      против, воздержались - нет 

 

По  второму вопросу слушали Каменских Н.А., директора школы. Она 

подробно рассказала как школа выполняла план антикризисных мероприятий  



 


